Mitgliederversammlung des Verkehrs- und Kulturvereins Hassenroth

Die Versammlung fand am 15.03.18 in der Pension Talblick statt.

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Andrea Meixner folgte der Bericht über die Aktivitäten der Vereins im Jahr 2017: Ostereiersuchen am Ostersonntag, 14-tägiges Boule-Spielen, Ausgabe von Prospektmaterial, Verkauf von Wander- und Eintrittskarten, Gestaltung des Schaukastens, Pflege der Homepage www.verkehrsverein-hassenroth.de, Vogelstimmenwanderung mit dem NABU Otzberg im April, Blumenpflanzaktion "Hassenroth blüht auf" im Oktober 2017, Protest bez. der Windradplanungen der Gemeinde Otzberg im Märkerwald, Dekoration des Hassenröther Brunnens an Ostern und Weihnachten, Bepflanzung von Blumenkübeln, das Reparieren und Streichen von Bänken, Tischen und Infotafeln, Kontrolle und Pflege des Waldlehrpfades und der anderen Rundwege, Mäharbeiten und Müllentsorgung. 3 neue Bänke wurden aufgestellt. Danke an die Gemeindeverwaltung und den Bauhof für die Unterstützung.

Ein erfreulicher Anlass war im Jahr 2017 das 50-jährige Bestehen des Vereins. Dieses Jubiläum wurde mit einem Ausflug mit der Fa. Kofler nach Bad Wimpfen und Bad Rappenau gefeiert. Danach ging es zum gemütlichen Beisammensein ins Gasthaus Odenwald in Hummetroth. Aufgelockert wurde der Abend durch eine interessante Bildpräsentation von Frau Irmgard Birkert über das Leben in Hassenroth im vergangenen Jahrhundert.

Am Ende ihres Jahresberichts dankte Frau Meixner den Aktiven für die geleistete Arbeit und allen Mitgliedern für die Unterstützung des Vereins. Es folgte der Kassenbericht durch Frau Donike. Ihr wurde von dem Kassenprüfer Herrn Füllgrabe eine ordnungsgemäße Buchführung bestätigt und danach auf Antrag der Vorstand einstimmig entlastet. Herr H. Braunwarth und Herr KH. Zulauf wurden anschließend für 2 Jahre zu Kassenprüfern gewählt.

Der nächste Tagesordnungspunkt beschäftigte sich mit dem Haushalt 2018. Die Aktivitäten werden wie im Vorjahr weitergeführt, nur der Frühjahrsputz wird auf 2019 verschoben und das Boule-Spielen wird in Zukunft vom SC Hassenroth veranstaltet. Am Ostersonntag findet an der Mehrweckhalle wieder das traditionelle Ostereiersuchen für die Kinder statt. Es soll eine neue Ansichtskarte für Hassenroth entworfen werden und eine geringe Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ist vorgesehen. Der Haushalt wurde einstimmig angenommen.

Unter dem TOP "Verschiedenes" wurde über die nächste Überprüfung des Prädikates "Staatlich anerkannter Erholungsort" gesprochen, die Neuauflage der Wanderkarte "Breuberger Land", einen Tetramast in Hasssenroth, die fehlenden Schaukeln auf dem Hassenröther Kinderspielplatz und das im Februar neu aufgestellte Schild "Die Vogelbeere" für den Waldlehrpfad. Der Verkehrsverein dankt dem Verein Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald für diese erneute Schilderspende und die jahrelange Unterstützung.